

Mittlerweile waren Edwards und Natty mit Hilfe von Marmadukes Boote glücklich über den See entkommen, und die aufgebotenen Leute, die mit Fackeln ausgezogen waren, um die Ausbrecher einzufangen, kehrten gegen Mitternacht unverrichteter Dinge ins Dorf zurück.

Dehntes Kapitel.

Der Waldbrand auf dem Visionsberge und Chingachgooks Ende.

Der französische Krämer stand, beide Ellbogen aufgestemmt und den Kopf in die Hände gestützt, gerade in ein Paket Briefe vertieft, hinter seinem Ladentische, als Elisabeth und Luise eintraten, um das Pulver für Lederstrumpf zu kaufen. Monsieur Le Duoi war von seiner Lectüre zu sehr hingewiesen, um die Mädchen zu bemerken; sobald er sie aber gewahr wurde, fuhr er aus seiner gebückten Stellung wie gebogener Stahl empor und rief: „Ah, me pardonnez-vous, Mesdemoiselles? Diese Briefe machen mich zu der glücklichste Mensch. Ah, ma chère France! Ich werde dich wiedersehen. Mais qui me procure l'avantage de vous voir, Mesdemoiselles?“ Elisabeth nannte ihr Anliegen, und während sie der höfliche Kaufmann bediente, theilte er umständlich mit, daß ihm nunmehr die Heimkehr nach Westindien offen stehe. Elisabeth versicherte, sie nehme an allem Anteil, was zu seinem Glücke beitrage, hoffe jedoch, daß Templeton einen seiner nützlichsten Bürger nicht für immer verlieren werde. Nach dieser artigen, übrigens ganz aufrichtig gemeinten Erwiderung entfernte sie sich und setzte mit ihrer Freundin den Spaziergang nach dem Visionsberge fort.

Aber die Gemeinschaft des Wanderns erstreckte sich nur bis zur Brücke, denn hier blieb Luise stehen und bekamte nach einigem Zögern, daß sie nicht den Mut besitze, noch einmal ohne weitere Begleitung auf diesen Berg zu gehen; sie fühle sich nach dem Erlebnis mit dem Panther vollkommen unfähig dazu. „Dann bleibt mir nichts übrig, als den Gang allein zu unternehmen,“ versetzte Elisabeth. „Mein Versprechen muß ich dem alten Manne halten, und damit er nicht verraten werde, kam ich mich niemand anvertrauen als dir allein. Nur bitt' ich dich,“ setzte das entschlossene Mädchen hinzu, „dort am Waldsaume auf mich zu warten; dann sieht man mich wenigstens nicht allein in die Berge gehen. Willst du mir den Gefallen thun, Liebe?“ — „Mit tausend Freuden,“ jagte Luise, der die Wörter Wald und